

Im letzten Jahr sind ebenfalls 1.445 € an Kulturfördermitteln weitergeleitet worden:

1. Filmclub 86	200,00 Euro
2. Kulturpunkt Wipperfürth	300,00 Euro
3. Heimat- und Geschichtsverein	300,00 Euro
4. Kunstbahnhof KuBa	200,00 Euro
5. Förderverein der Musikschule	200,00 Euro
6. Stadtfilmer Werner Boxberg	245,00 Euro

Herr Atug vom Kulturpunkt Wipperfürth hat ausdrücklich auf den städtischen Zuschuss verzichtet, da keine Ausstellungen mehr in seinen Räumlichkeiten stattfinden.

Die Verwaltung schlägt vor, den Betrag von 300 € in diesem Jahr an den Kunstbahnhof KuBa weiterzuleiten, um unter anderem die Jugendförderung weiter auszubauen. Die übrigen Positionen sollen unverändert bleiben. Die oben aufgeführten Institutionen treiben maßgeblich das kulturelle Leben in Wipperfürth voran. Mit diesem Förderbetrag soll die Kontinuität und Präsenz der Tätigen honoriert werden.